

CÔTÈ MANCHE

14-20 juin 2023

L'IMAGE



Des lycéens challengés

SAINT-LÔ - Depuis 2012, les élèves de seconde du lycée **Le Verrier**, à Saint-Lô, organisent, avec leurs professeurs, un challenge des secondes. Objectif : mobiliser toutes les classes autour de plusieurs activités : musique, arts plastiques, sport, culture générale, etc.) Thème de cette année : la journée mondiale de l'environnement et notamment la **pollution des plastiques**. Chaque classe devait représenter un pays participant à cette journée avec une tenue et une devise. Photo prise ici lors de la **cérémonie d'ouverture**. Cette année, les élèves de 503 qui représentaient la Grèce ont été récompensés par une partie de bowling offerte par la Maison des lycéens.